

«Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR»

Santhera schlägt Dr. Melanie Rolli als neues Mitglied des Verwaltungsrats vor

Pratteln, Schweiz, 27. März 2025 - Santhera Pharmaceuticals (SIX: SANN) schlägt der kommenden Generalversammlung vom 20. Mai 2025 die Wahl von Dr. Melanie Rolli als unabhängiges Verwaltungsratsmitglied vor. Das bisherige Verwaltungsratsmitglied Dr. Otto Schwarz stellt sich nicht zur Wiederwahl.

Thomas Meier, Präsident des Verwaltungsrats von Santhera, sagte: " *Wir freuen uns sehr, dass Frau Dr. Rolli der Nominierung in den Verwaltungsrat zugestimmt hat. Wir sind überzeugt, dass sie umfassende strategische und operative Erfahrung in der Medikamentenentwicklung und -vermarktung einbringen wird. Ihre Erfahrung wird von unschätzbarem Wert sein, wenn wir die Einführung von AGAMREE® in neuen Märkten fortsetzen und Möglichkeiten zur weiteren Expansion unseres Portfolios prüfen. Die Nominierung von Dr. Rolli folgt auf die kürzliche Ernennung von Frau Isted zum CFO und unterstreicht unser Engagement für die Stärkung und Diversifizierung des Vorstands und des Führungsteams des Unternehmens.*

Im Namen des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung möchte ich Dr. Schwarz für sein grosses Engagement und seinen wertvollen Beitrag zur strategischen Entwicklung von Santhera während seiner Zeit als Verwaltungsratsmitglied danken. Seine Beratung und sein Fachwissen in den frühen Phasen der Produkteinführung von AGAMREE® waren sehr hilfreich, um den Weg für den kommerziellen Erfolg des Unternehmens zu ebnen."

Dr. Melanie Rolli ist eine erfahrene Biopharma-Führungskraft mit über 20 Jahren internationaler Erfahrung. Sie hatte mehrere leitende und nicht-leitende Funktionen in verschiedenen Pharma- und Biotechnologieunternehmen inne und verfügt über eine nachgewiesene Erfolgsbilanz in der Produktentwicklung und globalen Vermarktung. Derzeit ist sie Group CEO von Helsinn Healthcare, einem globalen Pharmaunternehmen, das ein vielfältiges Produktportfolio in den Bereichen unterstützende Krebsbehandlung und Onko-Dermatologie vermarktet. Davor war sie CEO von AELIX Therapeutics und PIQUR Therapeutics, wo sie die strategische Neuausrichtung leitete und erfolgreiche Fundraising-Kampagnen durchführte. Außerdem war sie 14 Jahre lang bei Novartis tätig, wo sie zunehmend leitende Funktionen in den Bereichen globale Entwicklung, medizinische Angelegenheiten und Patientensicherheit innehatte.

Über Santhera

Santhera Pharmaceuticals (SIX: SANN) ist ein Schweizer Spezialpharmaunternehmen, das sich auf die Entwicklung und Vermarktung innovativer Medikamente für seltene neuromuskuläre Erkrankungen mit hohem ungedecktem medizinischem Bedarf konzentriert. Das Unternehmen hat eine exklusive Lizenz von ReveraGen für alle Indikationen weltweit für AGAMREE® (Vamorolone), ein dissoziatives Steroid mit neuartigem Wirkmechanismus, das in einer entscheidenden Studie an Patienten mit Duchenne-Muskeldystrophie (DMD) als Alternative zu Standard-Kortikosteroiden untersucht wurde. AGAMREE zur Behandlung von DMD ist in den USA von der Food and Drug Administration (FDA), in der EU von der European Medicines Agency (EMA), im Vereinigten Königreich von der Medicines and Healthcare products Regulatory Agency (MHRA), in China von der National Medical Products Administration (NMPA) und in Hongkong von der Department of Health (DoH) zugelassen. Santhera hat die Rechte an AGAMREE

für Nordamerika an Catalyst Pharmaceuticals und für China und bestimmte Länder in Südostasien an Sperogenix Therapeutics lizenziert. Weitere Informationen finden Sie unter www.santhera.com.

AGAMREE® ist eine eingetragene Marke von Santhera Pharmaceuticals.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

public-relations@santhera.com or

Catherine Isted, Chief Financial Officer

Catherine.Isted@Sanathera.com

Haftungsausschluss / zukunftsgerichtete Aussagen

Diese Mitteilung stellt kein Angebot oder eine Aufforderung zur Zeichnung oder zum Kauf von Wertpapieren der Santhera Pharmaceuticals Holding AG dar. Diese Veröffentlichung kann bestimmte zukunftsgerichtete Aussagen über das Unternehmen und sein Geschäft enthalten. Solche Aussagen beinhalten bestimmte Risiken, Unsicherheiten und andere Faktoren, die dazu führen könnten, dass die tatsächlichen Ergebnisse, die finanzielle Lage, die Leistung oder die Erfolge des Unternehmens erheblich von den in solchen Aussagen zum Ausdruck gebrachten oder implizierten abweichen. Leser sollten daher diesen Aussagen keine unangemessene Bedeutung beimessen, insbesondere nicht im Zusammenhang mit einer Vertrags- oder Investitionsentscheidung. Das Unternehmen lehnt jegliche Verpflichtung zur Aktualisierung dieser zukunftsgerichteten Aussagen ab.

###